

# IHK kehrt nicht in WHF zurück

**REGION** Die IHK will auch sieben Jahre nach ihrem Austritt aus der regionalen Wirtschaftsfördergesellschaft WHF nicht in den Kreis der Gesellschafter zurückkehren. Das teilte die IHK-Hauptgeschäftsführerin Elke Döring gestern auf Anfrage unserer Zeitung mit. An der Organisationsstruktur habe sich nichts geändert, so Döring. Ohne diese Veränderungen sehe sie keine Basis für eine Rückkehr der IHK. Vorausgegangen war eine Einladung durch die Initiative Pro Region, die sich eine Stärkung der Wirtschaftsförderung in Heilbronn-Franken wünscht. Oberbürgermeister, Landräte und Wirtschaftsvertreter hatten dafür plädiert. *cgl*